



Habiter la ville de demain

publié le 18/02/2020

Descriptif :

Suite à la publication d'une première série de travaux de sixième sur le chapitre **Habiter la ville de demain**, Madame FAMY a été contactée par un journaliste de la communauté de communes de Haute-Saintonge qui a demandé à un groupe d'élèves de 6°B d'imaginer leur commune dans le futur (...)

- Suite à la publication d'une première série de travaux de sixième sur le chapitre **Habiter la ville de demain**, Madame FAMY a été contactée par un journaliste de la communauté de communes de Haute-Saintonge.
- Le journaliste souhaitait que les élèves réalisent une carte sur leur commune dans le futur et témoignent des évolutions.
- Ainsi, Jonzac, Saint Germain de Lusignan et Guitinières ont été imaginés en 2050 par Arthur, Louis, Ethan, Camille, Victoria, Éloïse, Kira, Darya, Inès et Julie, élèves de 6B. Leurs travaux vont paraître d'ici quelques semaines dans le journal. Madame FAMY est très fière du travail réalisé par des élèves volontaires pendant la pause méridienne. Par conséquent, surveillez vos boîtes aux lettres. En attendant, voici quelques travaux.

Portfolio

